

Sascha Jabali-Adeh
Verantwortung Erde
Willroiderstraße 9
9500 Villach

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 29.04.2016

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Saatgut-Fest der Stadt Villach“

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen,

Der Erhalt von sortenreinem Saatgut, sowie unsere Unabhängigkeit und Ernährungssouveränität die damit einhergehen, sind eine der essentiellsten Aufgaben unserer Zeit. Es gibt den stetigen Versuch von Großkonzernen Landwirtschafts-Betreiber und Kleingärtner mittels Hybrid-Saatgut und den dazu passenden Chemikalien in eine Abhängigkeit zu drängen. Doch sind es die alten, regionalen Sorten, die uns langfristig selbstständiges und nachhaltiges Wirtschaften ermöglichen und garantieren, dass Gemüsesorten uneingeschränkt vermehrt werden können.

Ein Beitrag der „Gemeinschaft Villach“ zum Erhalt und dem Austausch von sortenreinem Saatgut könnte ein jährlich stattfindendes „Saatgut-Fest“ sein.

Ein solches „Saatgut-Fest“ würde nicht nur die regionale Unabhängigkeit der Menschen fördern, sondern auch einen erheblichen Beitrag zum Erhalt der lokalen Biodiversität und der Sortenvielfalt leisten. Zudem würde das Tauschen von sortenreinem Saatgut Menschen zum Errichten des eigenen Gartens und vor allem zu einer gesunden und naturnahen Lebensweise animieren. Nicht zuletzt könnte das Fest, ähnlich wie der beliebte „Villacher Blumenmarkt“, viele Menschen in unsere Altstadt bewegen und somit zur viel beschworenen Innenstadtbelebung beitragen.

Eine Kooperation mit Initiativen wie der „Arche Noah“ oder „Reinsaat“ wäre naheliegend und mit Sicherheit „fruchtbar“.

Um auch weiterhin Vorbild in Sachen Nachhaltigkeit und am „Puls der Zeit“ zu sein, Verantwortung für gegenwärtige und zukünftige Generationen zu übernehmen sowie die Unabhängigkeit und Ernährungssouveränität auf politischer Ebene zu forcieren, **ergeht daher folgender Antrag:**



Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Die Stadt Villach veranstaltet ein jährlich, im Frühjahr stattfindendes SaatgutFest mit der Möglichkeit sortenreines Saatgut zu Tauschen und/oder zu erwerben.

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Jabali

Verantwortung Erde

Unterschrift: 